
 

A N F R A G E 

an 

Frau Bürgermeister Elke Kahr 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung 

vom 15. Februar 2024 von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini 

 
 

Graz, am 15. Februar 2024 

 
Betreff: Biodiversitätsstrategie für Graz 
 
 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 

 

Auf der Homepage des Bundesministeriums für Klimaschutz, Umwelt, Energie, Mobilität, Innovation 

und Technologie ist von der Biodiversitäts-Strategie Österreich 2030+ nachzulesen. 

 

Aus dieser geht hervor, dass biologische Vielfalt, die Basis und der Schutz vor Naturkatastrophen und 

Klimakrisen darstellt. Sie liefere uns Grundlagen für Medikamente, Raum für Erholung und 

Anziehungspunkte für den Tourismus.  

 

Intakte Ökosysteme seien die Voraussetzung für eine nachhaltige wirtschaftliche Entwicklung. Dafür 
müssen möglichst alle Arten in ihrer genetischen Vielfalt erhalten werden, ebenso wie die Vielfalt ihrer 

Lebensräume. 

 

Im „GRAZER“ vom 25. Jänner 2024 hat die Vizebürgermeisterin Frau Mag. Judith Schwentner 

kundgetan, dass eine Biodiversitätsstrategie für Graz ausgearbeitet wird. 

 
Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien 

Gemeinderatsklubs folgende 

 

 

Anfrage 

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 

 
1. Wie konkret wird die Biodiversitätsstrategie in Graz ausschauen? 

2. Was genau ist geplant um die biologische Vielfalt und deren Lebensräume in Graz zu 

erhalten? 

3. Welche Maßnahmen wird es bis wann geben um diese Strategie in der Stadt 

umzusetzen? 

4. Welche Auswirkungen wird diese Strategie auf die Grazer haben? 

5. Wird die Bevölkerung in dieses Vorhaben miteingebunden und wenn ja in welcher 

Form und wenn nein, warum nicht? 

6. Welche Kosten wird diese Umsetzung haben und wie werden diese finanziert (Bitte 

um detaillierte Aufstellung)? 
7. An welchen Parametern wird man den Erfolg dieser Strategie messen können? 


